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昨年までは、夏休みを利用しての手作りゲームや昼食会を行ったり、12 月に桜野小 
児童のメッセージを添えたお餅を配布して高齢者と児童の交流を行っていました。 
本年は、新型コロナウイルスの影響で事業が次々と中止になり、何か繋がりを持つ 

事が出来ないだろうかと、桜野小へメッセージカード作成の依頼をお願いしました。 
桜野小のご協力のお陰で「愛のしあわせ配布事業」として、マスク・カイロにカードを 
添えてお配りする事が出来ました（下写真）。受け取られた皆様の心が、和らいだのでは
と思っています。桜野小の校長先生をはじめ、担当の先生・児童の皆様ありがとうござい
ました。  

民生児童委員 吉田 常子（桜井東） 
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高齢化社会を迎える中で・・・ 

 

「一人暮らし 
高齢者の集い」 

中止のお知らせ 

令和３年の２月に予定し

ていました「一人暮らし高

齢者の集い」は、新型コロ

ナ感染防止のため中止と

決まりました。楽しみにな

さっていた方も多かった

と思いますが、ご理解いた

だきますよう、お願いいた

します。 

１０月２３日（金）、これからの高齢化社会を見据えて今年度発足
した「地域ささえあい会議」の第１回目を開催しました。(下写真) 
 この会議は、高齢者世帯の増加と共に 
介護や支援を必要とする人の増加が見込 
まれる中、住み慣れたこの地域で誰もが 
安心して暮らしていけるよう、地域で 
支える仕組みを話し合い、その取り組みを 
広げていこうというものです。 
 今回は、最初の会議ということで、「市役所介護・高齢者支援課」 
「糸島市社協」、「地域包括支援センター」の各担当者と校区の推進委
員を招き、他校区の活動状況や、今後の進め方などの情報交換を行い
ました。今はまだ準備の段階ですが、次年度以降は、情報・意見交換
を通して、地域の課題・ニーズの把握など、まずは無理のない範囲で
継続できる方法など、桜野校区にあった形で少しづつ取り組みを進め
ていきたいと思っています。 

桜野校区社会福祉協議会 会長 天 和寿 
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桜野小児童からの

メッセージ 

心を込めて配布物を用意 



 

 

 

 

 

 

 

    「 笑
わ

老 会
ろ う か い

 」 
   １０月２３日（金）のサロンは、雨
上がりの晴天となり、ボランティアの「つん
のーて」の方によって、脳活性化プログラム
のご指導を受け、かるた遊びなどを行いま
した。コロナ禍の中、大声こそ出せませんで
したが、みんな笑顔に包まれながら、楽しい
ひと時を共有できました。 
 一人一人が心を一つにし、助け合って、良
い交わりができますよう祈念します。今後
も、にこにこ「笑老会」となりますように 
楽しいサロンを開催したいと思います。 

   代表：城寺 豊實 

 

 

 

 

桜野東サロン紹介 

桜井東行政区では、谷・本村・末松が各々の公民館でサロンを開催して

います。今回は、谷・本村・末松のサロンの代表者に活動の紹介をしてい

ただきました。 
 

     「 なごみ会  」 
   今年度のサロンは、「マスク着
用・体温測定・手の消毒・密にならない・換
気をする」など、いつもとは違う気配りの中
ではありますが、再開できたことを参加者
皆さんと喜び合いました。９月は、田中智子
さんによる野村望東尼の一席で“芸能の
秋”、満面の笑顔を交わしながらの昼食会で
“食欲の秋”、その後、ボールを使って“ス
ポーツの秋”を楽しみ、満喫しました。１０
月は、押し花を使ってカレンダーを作りま
した。渡辺満里子先生のご指導で、個性的な
素晴らしい作品が出来ました。お互いに「こ
れはどう？」「なかなかいいね。」などの会話
も弾み、来年への限りない期待を込めたカ
レンダーとなりました。 
            代表：相田 成子 

「 さわやか会  」 

         今年は、新型コロナウイルス感染予防のため、通常のサロン活動ができませんでしたが 

自治会館の入り口で検温と手の消毒をし、マスクを 

着用して密を避けながら、７月頃から少しずつ再開 

しています。 

９月はボール遊び（右写真）、１０月は卓球バレー 

を７～８名の参加で行いました。 

約１時間という短い時間ではありましたが、 

久しぶりに皆さんと交流が出来て、大変盛り上がり 

楽しく過ごせました。感染防止のため、飲食はせず 

参加者にお茶とお菓子を配布して持ち帰っていただきました。 

代表：月形八重子 

 


